



NON au projet rectoral de redéploiement des postes de CPE

Les mesures de redéploiements suivantes ont été présentées aux organisations syndicales le vendredi 12 janvier :

5 créations :

Collège de Saint Hilaire de Villefranche, collège de Saint Michel le Puygrelier, collège de Marennes, collège de la Roche Posay, collège de Burie

Mais 10 demi postes supprimés :

LP Ruffec, collège de Ruffec, collège de St Aigulin, collège de Montguyon, LP de Surgères, LPMA de Saint Jean d'Angely, LP Mortier de Montmorillon, au collège de Montmorillon, LP les Terres Rouges à Civray, collège de Saint Savin

Projet de suppression d'un ½ poste à Jules Michelet à Angoulême pour le transférer à Jules Verne.

Suppression d'un temps plein au lycée de Pons.

Les organisations syndicales s'opposent à ce projet.

Nous sommes tout à fait favorables aux créations que nous réclamons d'ailleurs depuis de nombreuses années.

Mais nous ne pouvons accepter que cela se fasse au détriment :

- d'autres établissements,
- des conditions de travail des personnels,
- du service rendu aux élèves et familles,
- du travail en équipe.

Une fois de plus le rectorat nous montre sa méconnaissance du métier de CPE et son mépris pour nos missions.

Les trois organisations syndicales SE-UNSA, SNES-FSU, et SGEN-CFDT présentes en CAPA vous appellent à diffuser largement cette information et à faire part de votre opposition à ce projet en envoyant le courriel suivant :

« Je m'oppose au redéploiement des postes de CPE proposé par le rectorat qui nous montre une fois de plus sa méconnaissance du métier de CPE et son mépris pour nos missions ».

à l'adresse suivante : sg@ac-poitiers.fr

copie aux organisations syndicales

Objet : à l'attention de Monsieur le recteur

Les trois organisations syndicales demandent d'ores et déjà une audience au recteur.